



会社の組合脱退強要で職場の雰囲気は最悪です! ～組合員からの真実の告発～

- ★〇〇に所属している同期から脱退したと連絡を受けショックを受けました。理由を問いただしたら、周りが脱退している中で自分だけ残るって決断ができないし、もし残ったとして自分はその中で、1人でたたかっていけるような人間ではないと言っていました。色々話しもう一度よく考えてみると言ってくれました。多くの脱退者が会社にうまく言いくるめられ騙されたり、不当労働行為もしくはそれに近い行為を受けて脱退していることと思います。不当労働行為を行い、脱退工作を主導した者は徹底的に追求するべきです。そして不本意に脱退をしてしまった人には撤回させ戻ってくるような取り組みを強化してほしいです。
- ★〇〇駅で働くものです。ストライキやめていただきありがとうございます。正直、不安でした。やることは正しいと思っはいましたが、社長、副社長が職場に来て「お客さまに迷惑をかけてはいけない」と呪文のように言われていたからです。電車が止まれば迷惑はかかります。駅員が一番文句言われます。しかしそこまで行動をさせてしまった会社の責任はどうなのでしょう。会社の人の発言と、ニュース報道の内容は私たちが考えている事とまったく違います。そして職場の一番偉い人と飲みに行ったら辞めないのと言われました。すべてが違うと思います。組合のやっていることがすべて正しいとは思いません。すみません。しかし東労組が無くなると正直困ります。何で会社は私たちを東労組からやめさせようとするのでしょうか。同期が辞めました。話をしたら〇〇さんから言われてだけど、正直辞めたくなかったと言われました。同期を助けてください。そして私に何が出来るか教えて下さい。
- ★今回の脱退強要で支社も職場は最悪の雰囲気です。管理職の圧力で脱退しなければ支社社員にあらずのような感じで、みんな辞めていきました。入念に準備してきたのでしょうか。組合もこれまでの態度ややり方は反省しもう一度やり直してもらいたいと思います。一方、会社も組合憎しの狂氣的な行動は終わりにしてほしいです。このままでは誰も幸せにはなりません。
- ★支社〇〇部門で働いています。ストを回避できホッとしています。ただ、今回のことで周りからの圧力や職場の雰囲気を受け、やむを得ず脱退というかたちをとってしまいました。今は騙されたような複雑な気持ちです。組合員の皆さんには正しい判断をしてほしいです。

東京地本ホームページに寄せられた声の一部です!

JR東労組 東京地本 で 検索 もしくは 上記QRコード よりアクセス!

ホームページで皆さんの声をお寄せください!